

[Giselle Bello Muñoz](#)



Campanas del alba es el título de la nueva propuesta de la compañía de flamenco contemporáneo Nova Danza, que tendrá su estreno mundial el próximo fin de semana en el Teatro Sauto.

En conferencia de prensa ofrecida en la Casa de la Memoria Escénica, su directora Kenia Carrazana, adelantó que se trata «una obra muy teatral que concede gran peso a la dramaturgia, con una historia muy trágica pero llena de brío y color». En una aldea gitana se desarrolla la trama donde los personajes de Alma, Carmen, la Madre, Triana, la Cartomántica y la Muerte tejen su fatal destino.



«Campanas... se puso en 2013, en el Cine Teatro Atenas, pero en una versión para niños. De los que participaron por aquel entonces aún están con nosotros dos bailarinas. Este año celebramos nuestro quinto aniversario y hemos querido hacernos este regalo y, a la vez, volver a nuestros inicios, a los orígenes, pues de los talleres infantiles se nutren las agrupaciones profesionales».

Los papeles protagónicos estarán a cargo de la propia Kenia, Nayelis Montes de Oca, Nadia Huerta, Arletis Melis, Melissa Fournerie, Rosalí Hernández Quintero y Rey Lucio González Drake en lo que promete ser una pieza fresca y sugerente, mezcla de lo mejor de la tradición flamenca y contemporánea con la más auténtica cubanía.

En sus notas al programa, el dramaturgo y asesor teatral Ulises Rodríguez afirma "... en el espectáculo sensual y trágico, traspasado de amor y desamor, de vida y muerte, veo y escucho y siento, el roce de los olivos y de las mantillas, de los abanicos, con los golpes de tacones y campanas".

Esta presentación forma parte de un grupo de actividades que

Nova Danza estrena Campanas del alba

Última actualización: Viernes, 08 Diciembre 2023 13:40

Visto: 321

homenajean la herencia hispana dentro de nuestra cultura, entre las que también está incluida la tradicional Fiesta de La Colla.

Nacida el siete de mayo de 2018, Nova Danza es una compañía muy joven, única en su tipo en Matanzas, que además de su trabajo en los escenarios, se ha enfocado también en la labor comunitaria con su proyecto Alma Flamenca.

Desde el viernes estarán a la venta las entradas para las presentaciones este sábado nueve de diciembre a las ocho de la noche y el domingo diez a las cuatro de la tarde. Son las dos únicas funciones programadas hasta el momento, aunque su directora no descarta que se reponga el próximo año.
